
令和３年５月１１（火） 

前期生徒総会 
 

新型コロナ感染症対策のため、リモートを利用しての開催となりました。活発な質疑応答がなされ、今

後の活動計画等が承認されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             ↑議長団はパソコンで各クラスの質疑を確認しながら進行しました。 

 

 

 

 

                           

                       ↓各教室ではHR委員が進行しました。 

                        

 

 

 

↑本部で議事を確認する執行部の様子です。 

 

 

 


